

Pressemitteilung

05.12.2023

Teilweise Beeinträchtigungen in der Abfall-Entsorgung durch nicht befahrbare Straßen

Nach Mitteilung der Entsorgungsbetriebe sind die Entsorgungsfahrzeuge im Landkreis Mühldorf a. Inn nach Tourenplan unterwegs und fahren alle befahrbaren Straßen an. Behälter oder Säcke, die nicht festgefroren sind, werden dort auch geleert.

Seitenstraßen, die nicht geräumt sind, können teilweise nicht befahren werden. Zudem haben die Entsorgungsfahrzeuge mit den Schneehaufen in den Scheitelpunkten der Kurven ebenfalls kaum Möglichkeiten in manche Seitenstraßen einzufahren.

Die Abfallwirtschaft bittet Bürgerinnen und Bürgerinnen um Verständnis, wenn es deswegen zu Verzögerung bei der Abholung der Tonnen bzw. Gelben Säcke kommt.

